



高城中央幼稚園だより



平成27年12月24日(木)



2015年も、あと1週間ほどになりました。1年はあっという間ですね。2学期は、運動会・学習発表会・餅つき・交流保育など行事が沢山ありました。発表会の練習では、時間の許す限り目いっぱいしたので、子供たちも疲れたと思いますが、持ち前のパワーで練習や本番にも楽しく参加し、乗り切ってくれたように思います。行事もたくさんありましたが、一つ一つに一生懸命に取り組み、やり遂げられた自信や満足感を味わい、大きくたくましく成長してくれたなあ～と感じました。これも保護者や地域の皆様のおかげだと感謝しています。ありがとうございました。まだまだ寒くなりますので、風邪などひかれませんように、新年をお迎えください。来年もよろしくお願い致します！

11月30日(月) PEPPER君が来ました。

高城町にお住いの常盤企画代表 常盤道雄さん所有のPEPPER君が、陽成小学校体育館に来てくれました。ソフトバンクのお店やテレビなどで見た子もいましたが、実際にロボットが動くのを見て、操作したり触ったりおしゃべりしたりすることは初めてだったので、子供たちの目は釘付けになっていました。指も器用に関節が動き、人間の手のように感じるくらいでしたよ。幼稚園児は時間がたっぷりあったので、1人1問ずつクイズに答えたり、タッチパネルを触ったりして、楽しませてもらいました。「PEPPERのあたりまえ体操」は、子供たちに大うけでした(^_-)☆



12月9日(水)は、八幡幼稚園に3園交流保育に行きました！

今年度、最後の3園交流保育でした。小学校の体育館で「キッドピクス」を楽しみました。インストラクターの「る～先生」の真似を必死で頑張っていた子供たち。年長児は、他の幼稚園児と組み合わせてキッドピクスをしました。最初は、緊張していた表情でしたが、時間が経つにつれ笑顔で楽しんでいました。若い先生2人が籠を背負って逃げ回り、子供たちはその籠の中にボール入れる競争をしました。年長児は男女別、年中・年少児は幼稚園対抗戦。子供たちから逃げるのに、ハトハトになった教師でした(>_<)。給食は年齢別に座り、隣りや前に座った友達と会話を楽しむ姿も見られました。



12月17日(木)は、餅つきをしました！

今年も年長児のおじいちゃん・おばあちゃんにも来ていただき、昔ながらの、薪で火を焚き蒸し器でもち米を蒸し、石臼と杵でつく「餅つき」をしました。「よいしょ～！よいしょ～！」の掛け声に合わせてパタンパタンと調子よくつきました。おばあちゃん方が火の番をしてくださり、餅もちょうどいい蒸し加減だったので、とっても柔らかいお餅になりました。お母さんと一緒に杵を持った子どもたちはとっても嬉しそうでした。給食の代わりに、お母さんたちの作ってくれた豚汁ときな粉餅・磯辺餅を食べました。保護者の皆さんから寄付していただいた野菜がたっぷり入っていて、とっても美味しく何杯もおかわりをして食べた子もいました。芋餡のお餅もでき、お土産が沢山になりました。



12月16日(水)は、1・2年生と合同体育(!?)、1・2・3・4年生と一緒に給食を食べました。

1・2年生の体育の発表を兼ね、一緒に遊具(ハングリング・うんてい)をしました。高くて少し怖がっていましたが、ハングリング・うんていを頑張りました。途中、雨が降り出したので、体育館へ!ボール運び競争・的当てなどを一緒にしました。年長児にとっては、小学生に向けての刺激となったように思います。交流給食は、今年最後となりました。急ぎよ、1・2年生も加わり、たくさん的人数での交流給食となりました。いつもは賑やかに食べる子供たちも、この日は「借りてきた猫…!?’のように静かに食べていました。終わってからはあちこちで少しずつ会話が始まり、いつもの小学生・幼稚園生の姿になりました。



* * * * *
* * * * *
1月の行事予定
● 8日(金) 3学期始業式
* 12日(火) 体格測定
* 15日(金) 幼稚園PTA
● 22日(金) 小学校元気塾
パフォーマー「K@ITO」
* 28日(木) 新入園児説明会
* * * * *

